
A q u í  y A h o r a
J te n m o é a i u, Mcdditoá.
“  Rosa Villada

La
Fantasmada

El hecho de que la Fa
cultad de Medicina sea com
petencia del gobierno regio
nal socialista, ha provocado 
que el PP, que gobierna a ni
vel local y  provincial, pero no 
a nivel autonómico, empren
da una especie de cruzada 
propopiendo fantasmadas, 
para poder apuntarse el tan
to político cuando esa Facul
tad sea una realidad.

Primero vino la ocu
rrencia de Emigdio de Moya 
de ceder las Tiesas como sede 
de la Facultad de Medicina 
—próximamente ese centro 

podría ser la Escuela de Arte 
Dramático de Juan Pedro de 
Aguilar — y  ahora el PP pre
tende que con 300 millones 
del presupuesto de la Junta, 
se inicien las clases en octu
bre en la antigua Residencia.

Para colmo, Lucrecio 
Serrano quiso vender su fan
tasmada diciendo que sí esos 
300 millones no van a parar 
a la Facultad de Medicina, 
se los gastará Bono en «rega
los y  en quedar bien cuando 
va por los pueblos». Por fa
vor, más seriedad y  menos 
improvisación. A  ver si por 
apuntarse el tanto va a salir 
una chapuza.

LA CAJA RURAL

Realiza esfuerzos para acabar 1996 
con mejores ratios de rentabilidad 
que los conseguidos el año pasa
do.

En el último numero de la presti
giosa revista Ranking, la Caja Ru
ral de Albacete aparece ocupando 
uno de los últimos lugares de entre 
las más de ochenta cajas existen
tes en España. En especial es mo
desto el ratio de rentabilidad según 
los activos totales medios de la en
tidad, que es uno de los peores de 
toda España.»

A G U STIN  CONDE  
SORPRENDIDO POR  

LA LEY DE CAJAS
El Presidente del Partido Po

pular en la Comunidad de Castilla 
La Mancha y Alcalde de Toledo, 
Agustín Conde, mostró su sorpresa 
al leer el primer numero de La Voz 
de Albacete. Según el edil de Tole
do de acuerdo con el pacto que él 
había alcanzado, la ley de Cajas no 
entraría en vigor hasta el 99 y no en 
el 97. Está en juego la presidencia 
de la Caja de Castilla La Mancha 
que ocupa Tomás Martín Peñato y 
el apoyo que le deben dar algunos 
líderes del PP de Toledo. Conde, 
como mandan los estrategas, no 
quiere abrir más frentes de los que 
puede dominar. Si el PP perdiera la 
Presidencia de la Caja, como está 
previsto que suceda una vez entre 
en vigor la nueva ley de Cajas, Con
de podría perder apoyos significati
vos en el partido, donde cada día 
encuentra mas dificultades para que 
se lleven acabo sus indicaciones.»

EL PP QUIERE  
M ONTAR M ED IC IN A  
CON 3 0 0  M ILLO NES  

DEL FONDO DE 
AYUDA ESPECIAL

Lucrecio Serrano, diputado regional del Partido Popular, y responsa
ble de Educación, ha manifestado en rueda de prensa que el gobierno so
cialista que preside José Bono no tiene intención política de crear la Facul
tad de Medicina, ya que en los Prupuestos previstos para el año próximo, 
no se contempla ninguna partida para esta finalidad. Según explicó Serra
no, el grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha presentó una 
enmienda para destinar, dentro de esos Presupuestos, 300 millones de pe
setas, procedentes del Fondo de Ayuda Especial, para que el curso próxi
mo puedan empezar las clases de primer curso de Medicina, en la antigua 
Residencia, albergando de 70 a 100 alumnos. El diputado regional del PP 
alegó que esos 300 millones de pesetas que ellos quieren destinar a Medi
cina, forman parte de los fondos de libre disposición que «utiliza Bono para 
hacer regalos y quedar bien cuando va por los pueblos».»
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